

MF 12A in der bosnischen Moschee

Geschrieben von: Alexander Jakob



Im Rahmen des Religions- und Ethikunterrichts besuchte die Klasse MF12A die bosnische Moschee in Augsburg. Spezielle Räumlichkeiten, wie z. B. der große Gebetsraum, konnten hierbei besichtigt werden.



Die Schülerinnen stellten dabei unterschiedliche Fragen zum Thema „Islam“. Der Besuch wurde durch einen typischen bosnischen Imbiss abgeschlossen.



MF 12A in der bosnischen Moschee

Geschrieben von: Alexander Jakob

Ein herzliches Dankeschön der Familie Omeragic, die diesen Besuch möglich gemacht hat.